



INCERTIDUMBRE POR NEGOCIACION DEL TLC

Estabilidad del peso está en riesgo: Ceesp

Luis Moreno/**México**

La depreciación del tipo de cambio registrada en el primer semestre de 2016 puede retomar fuerza por la eventual incertidumbre en los mercados derivada de la renegociación del Tratado de Libre comercio de América del Norte (TLC), afirma el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

En su análisis económico semanal indica que se perciben algunos efectos en diversos rubros de precios al consumidor, originados por el movimiento del dólar.

Del 16 al 20 de agosto se realizará la primera ronda de la renegociación del tratado comercial, luego de 23 años de vigencia.

Además, señala que es probable que este mes se sigan resintiendo efectos estacionales que lleven a la inflación a un nuevo máximo en los últimos nueve años. Este entorno puede derivar en un nuevo ajuste al alza del pronóstico de precios para este año, alejándolo ligeramente de la línea de 6 por ciento.

El Ceesp recuerda que en julio los precios al consumidor mantuvieron su tendencia ascendente, contrario a la previsión que hicieron las autoridades monetarias en mayo, cuando anticipaban que a

partir de la segunda mitad del año la inflación comenzaría a moderar su ritmo de avance hacia un nivel cercano a 4 por ciento, esto con el objetivo de alcanzar la meta de 3 por ciento para finales de 2018.

A pesar de los efectos del incremento de los precios de los combustibles y otras tarifas públicas a principios del año, así como de la volatilidad que han tenido los precios agropecuarios, "llama la atención de que la expectativa inflacionaria no se haya elevado significativamente". M

